

Ambato, junio del 2017

Inf. N° 392 FNL

RESUMEN QUINCENAL DE GESTION

Principales gestiones cumplidas por la Prefectura Provincial en el periodo comprendido entre el 1 y el 15 de junio del 2017.

- El día jueves 1 de junio se mantiene reunión con la Dirección de Vías y Construcciones quien informa el avance de las obras de esta Dirección. A continuación se mantiene reunión con la Viceprefecta con quien se dialoga el orden del día de la Asamblea Provincial.
- En la tarde se mantiene reunión con Juan DeHowitt, Gobernador de Tungurahua con quien se dialoga sobre el Centro Agrícola Cantonal
- El día viernes 2 de junio se lleva a cabo la XIV Asamblea Provincial en el teatro Lalama con la asistencia masiva de los líderes de la provincia.
- Del 5 al 14 de junio se hace uso de la licencia concedida por el consejo.
- El día jueves 15 de junio se mantiene reunión con EMAPA, para tratar temas relacionados a las obras que en concurrencia se realizan con dicha entidad. A continuación se recibe la visita del Viceministro de Agricultura acompañado por el Gobernador de Tungurahua, con quienes se dialoga sobre los requerimientos de la provincia en cuanto a acuerdos con dicho ministerio.

En cuanto al avance de las obras que viene realizando el Gobierno Provincial me permito informar lo siguiente:

- En Vialidad: la maquinaria se encuentra trabajando en: mantenimiento de vías en: Yanahurco (sector Macará), San Fernando (Tres Marías); limpieza de vías asfaltadas: Huachi Totoras – Huachi Grande (El Porvenir, La Florida, Palestina), Chiquicha (Bautistaloma – San Juan, La Playa), García Moreno, Santa Rosa (Marianitas), Emilio María Terán; adecuaciones para obra en: Pilahuín (Yahuailata – Tamboloma), San Miguelito (Censo, Chacata, San Juan); bacheo de vía en: Santa Rosa

H. GOBIERNO PROVINCIAL DE TUNGURAHUA
ADMINISTRACIÓN 2014 - 2019

(Undina, El Quinche), vía Manzana de Oro – Montalvo - Cevallos; bacheo y construcción de muro en Erapamba (Los Andes); construcción de cuneta en vía de acceso a Condesan (Quisapincha); señalización horizontal de la vía El Calvario, El Quinche, Misquillí; construcción de muro y bacheo en Quisapincha (Putugleo).

- En Producción: se coordina capacitación en el cantón Patate a fin de implementar la Feria del Productor al Consumidor; se capacita en comercialización y marketing a productores de huevos de postura, a través del programa de especialización agropecuaria; se brinda asistencia técnica en parcelas en grupos de trabajo en: cultivos de mora de castilla, frutales caducifolios, cultivo de mandarina; se brinda asistencia técnica veterinaria en cuyes; se coordina con la Universidad Técnica de Ambato la implementación del proyecto Centro de Fomento Productivo Agropecuario en la granja de Píllaro. En Turismo: se realiza recorrido por el proyecto de turismo comunitario de Llangahua; se coordina la visita de Diario El Telégrafo a actores de la ruta agroturística artesanal de Píllaro; se da inicio a los proceso de capacitación en comercialización, cultura del detalle, buenas prácticas en turismo y diseño y decoración en varios cantones de la provincia; se coordina con el Comité de Turismo los eventos de clausura de la campaña de sensibilización turística; se mantiene reunión para determinar el apoyo de las instituciones para el proyecto Turismo Seguro, a través de la Ruta Tungurahua sin Límites. Agenda de Productividad y Competitividad: se mantiene reunión con el MIPRO para planificar el apoyo a los sectores productivos; se coordina la participación de los artesanos en las ferias de los dos Parques; se mantiene reunión con Proecuador para analizar la realización de conferencias sobre exportación; reunión con representantes de los clúster Cuero y Calzado, Textil-Confecciones y el Municipio de Ambato para planificar el desfile que se organiza para promocionar los productos elaborados en Ambato. Parque Provincial de la Familia: en la primera quincena de junio 2017 se ha recibido a 14683 visitantes; se realiza la feria artesanal los días domingos en la que participan artesanos independientes y asociaciones de artesanos; en el Complejo Recreacional de Aguaján se ha recibido a 1365 visitantes. En el Parque de la Familia de Baños: en la primera quincena de junio se ha recibido a 8014 visitantes; se realiza la Feria Artesanal y Agroecológica en la que participan agricultores y productores locales.



Ing. Ferrnando Naranjo Lalama
Prefecto Provincial.